

La Federación de Hostelería y Turismo y Diputación apelan a la necesidad de mejorar las conexiones de la provincia

El presidente de la Institución, Francis Rodríguez, ha insistido en combatir el aislamiento de Granada en infraestructuras y conexiones

miércoles 13 de septiembre 2023



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, junto a la vicepresidenta segunda y diputada de Turismo y Patrimonio, Marta Nieves, ha mantenido un encuentro con el presidente de la Federación Provincial de Empresarios de Hostelería y Turismo de Granada, Gregorio

García, y su secretario general, Antonio García, en la que han repasado las necesidades del sector, destacando la necesidad de trabajar de manera conjunta para combatir el aislamiento en el que se encuentra Granada en materia de infraestructuras y conexiones.

“Agradecemos la visita de los principales representantes del sector hostelero y turístico de la provincia y sacamos conclusiones muy positivas de esta reunión, en la que hemos puesto sobre la mesa la necesidad de ir de la mano, puesto que estamos ante dos gremios que son fundamentales para la generación de riqueza en la provincia”, ha destacado el presidente tras el encuentro.

En esta línea, Rodríguez ha señalado que “hemos diseñado una hoja de ruta para los próximos cuatro años centrada en la generación de oportunidades en los municipios de Granada que sea capaz de fijar la población a su territorio”, pero “para ello es imprescindible mejorar las conexiones a través del AVE, el aeropuerto y otras tantas infraestructuras que igualen en posibilidades a nuestra provincia con otras”.

Por su parte, y en el mismo sentido, el presidente de la Federación Provincial de Empresarios de Hostelería y Turismo de Granada, Gregorio García, ha agradecido la “disposición y disponibilidad del presidente para llevar a cabo una línea de trabajo conjunta”, subrayando que “no podemos ser competitivos con una realidad nefasta en infraestructuras que no nos acompaña y que, sin duda, afecta al desarrollo del turismo en la ciudad y la provincia”.